

INTERFACE

仙台市立仙台青陵中等教育学校
第1学年 学年通信
インターフェイス
第4号 令和3年5月14日

五月の新生活 ～GW明けも健やかに～

仙台青陵の生活は2ヶ月目に入りました。青陵の空も教室も五月の爽やかな毎日が続いています。ゴールデンウィーク明けも、欠席者はほとんどいません。多くの生徒は新しい生活に慣れ、のびのびと自分の力を伸ばしています。先日、東北大学の川島隆太教授の「ICTが脳発達に与える影響」についての講演を授業で視聴しました。「スマートフォンを1日1時間以上使用している人のテスト学力はおしなべて低く、それは家庭学習や睡眠の時間を長くしても補え切れない」というのが主な内容でした。このダメージを川島先生は「集中への割り込み」という言葉で説明されていました。たとえばスマートフォンの画面を見なくても、それがそばにあるだけで家庭学習への集中力が阻害されてしまうのだそうです。この一方で「読書で活性化する脳の部位は、新しい物事を創造する時に働く脳の部位とまったく同じである」という研究結果も紹介されました。自らの生活習慣を見直してみたいと思います。また、別の調査結果によると、1年の中で学校の人間関係がもっとも変化するのは5月と9月だそうです。仲が良くなってきたところで、不用意に相手のプライバシーに入り込み過ぎてしまって起こるトラブルやSNS・メール・ラインへの不用意な書き込みは、残念ながら仙台青陵でも毎年起こっています。新しい友達を作る4月とはまた違った心遣いが求められる5月です。新たに親しくなった友達との適切な関わり方について、御家庭でも話題にしてみてください。

入学後初の学校行事 ～体育祭があります～

5月21日（金）に体育祭が行われます。1年生は、午前の球技の部でサッカーとドッジボールに参加して2年生とも対戦します。午後の縦割り対抗の部ではリレー・長縄・障害物競走・綱引き・玉入れで熱戦が繰り広げられます。各クラスでは選手の選出を終えて、主に体育の授業で練習が始まっています。今年の体育祭のスローガンは「Seiryu Olympic 2020 Revenge in 2021」。学校全体としても2年ぶりの体育祭です。互いに声援を送り合って、絆を深めてほしいと思います。尚、体育祭の日も登下校は制服となります。学校に登校してから運動着に着替えます。

お弁当の日



5月21日 金曜日	体育祭のため、給食がありません。お弁当を持たせてください。
5月24日 月曜日	体育祭予備日のため、給食を止めています。お弁当を持たせてください。

御家庭での御声掛けに感謝 ～月曜課題の提出も好調です～

5月17日 月曜提出	国語	「詩」を Classroom のフォームで送信(5/16まで)	英語	新中間 発展編 第1章 pp16～23	社会	都道府県と県庁所在地 & プリント
5月24日 月曜提出	国語	新中間 発展編 文学的文章 pp16～21	英語	新中間 発展編 第4章 pp45～52		